
Aos vinte e cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, na sede do Instituto 
Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 69, Vila 
Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de Investimentos do 
RPPS de São Jose do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luis Fonseca Pirola, Cintia 
Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano Boaro de Sousa. 
Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de abril de 2023; 2 –Assuntos 
diversos: O presidente abriu a reunião do dia, passou a palavra ao sr. Eduardo Marin. O diretor financeiro 
abriu em tela a carteira de investimentos do IMP através do sistema da empresa de consultoria financeira 
LDB, primeiro item destacado foi a distribuição da carteira: Renda Fixa artigo 7º. I, b com representação de 
83,15%, no artigo 7٥, III, a, com 2,36%, artigo 7º, V, b, com 3,97%. No seguimento Renda Variável artigo 
8º I, com 7,43% no seguimento Exterior 9º III com 3,09%. A Carteira apresentou rentabilidade de 1,07% 
contra a meta atuarial de 0,87%. A carteira apresentou boa rentabilidade para os fundos de investimento, 
na renda fixa os destaques foram para os fundos de vértices com vencimentos em 2030 do Banco do Brasil 
e Caixa Econômica Federal. Na renda variável o desempenhou foi positivo, na média a rentabilidade do 
seguimento foi de 2,80%, com ótima performance para o FIA Caixa Vinci Valor Dividendos com 
rentabilidade de 4,20%. O fundo de investimento no exterior Caixa BDR fechou negativo (-0,66%). Em 
assuntos diversos, o senhor Eduardo Marin, informou que as operações indicadas no Banco do Brasil foram 
realizadas no mês de abril, resgates dos fundos de investimentos:  BB Institucional Renda Fixa e o BB 
Previdenciário RF Alocação Ativa Retorno Total, aplicação no BB Renda Fixa Referenciado DI Títulos 
Públicos. Outro assunto informado pelo diretor financeiro do IMP foi quanto as Taxas dos fundos de vértices 
curtos que estão sendo negociados no mercado, no momento estão remunerando 7% de juros real, o que 
será discutido na próxima reunião. Ausente de mais assuntos, o presidente agradeceu a presença de todos 
e encerrou a reunião do dia. Eu, Eduardo de Paula Marin, lavrei a presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada por todos. 
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